

El Programa de Mayores clausura el curso académico

El Programa de Mayores de la Universidad de Almería celebró ayer miércoles 9 de junio los actos de clausura del curso académico 2003/2004. A lo largo de toda la mañana, el Auditorio de la UAL fue escenario de la ceremonia de despedida de la que ha sido sexta edición de la actividad.

La directora del Programa, la profesora emérita doña Concepción Zorita, realizó un balance del curso en el que enumeró las diferentes actividades llevadas a cabo. En su intervención quiso agradecer la colaboración y apoyo de las instituciones que subvencionan el Programa; Junta de Andalucía, Diputación Provincial, Ayuntamiento de Almería y UAL. En el acto estuvieron presentes representantes de cada una de estas instituciones.

La conferencia de clausura corrió a cargo del profesor de la

UAL Luis Cortés, que disertó sobre 'La publicidad. Y su enemistad. Con la lengua'.

En representación de los alumnos del Programa pronunció unas palabras la estudiante Concepción Castro. Ésta destacó la importancia del Programa para personas que, como ella, vivieron una juventud marcada por la postguerra, la falta de recursos y las dificultades para acceder a una formación. Finalmente, los alumnos que finalizan sus estudios este curso recogieron sus diplomas de graduados, un título que no tiene carácter oficial.

El Programa de Mayores en la Universidad. 'Ciencia y experiencia' se destina a ciudadanos almerienses mayores de 55 años. Se desarrolla un plan de estudios con un primer ciclo de tres años y un segundo de dos, en el que se han matriculado ya varios cien-



ACTOS. Mome

tos de alumnos. capital almerie ma se ha desarro otros puntos de l

